

Denuncia presidente cubano programa que estimula robo de cerebros de médicos



La Habana, 12 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, denunció los intentos de imponer el [Programa de Parole para Médicos Cubanos](#), establecido por el Gobierno estadounidense de George W. Bush y derogado por el del primer mandatario Barack Obama.

En su cuenta en la red social twitter, el jefe de Estado escribió que, tratan de imponer un perverso recurso para estimular el robo de cerebros. Una campaña anticubana más, que manifiesta la impotencia imperial ante las conquistas revolucionarias. Sus promotores son incapaces de favorecer una relación civilizada, les ciega la soberbia.

El jueves último, los senadores de origen cubano Marco Rubio y Bob Menéndez, introdujeron un recurso en el Congreso de Washington para exigir al actual gobierno restablecer el programa de robo de cerebros dirigido a los profesionales de la salud de nuestro país que cumplen misión en el exterior. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba